

## Kenal Pamit Wakapolda Kalteng, Dansatbrimob dan 3 Kapolres Dihadiri Semua Tokoh

Indra Gunawan - [INDRAGUNAWAN.JURNALIS.ID](http://INDRAGUNAWAN.JURNALIS.ID)

Jan 13, 2023 - 17:38



*Irjen Pol (Purn) Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A*

PALANGKA RAYA - Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah menggelar Acara Kenal Pamit Wakapolda Kalteng, Dansatbrimob, Kapolres Gunung Mas, Katingan dan Murung Raya, bertempat di Aula Jaya Tingang, Kantor Gubernur setempat, Kamis (12/1/2023) malam.

Hadir dalam acara tersebut, Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. , Wakil Gubernur H. Edy Pratowo, seluruh pejabat utama Polda, Kapolres jajaran, forkopimda tingkat I dan II Prov. Kalteng, serta dihadiri seluruh tokoh yang ada di Kalteng.



Dalam sambutannya, Kapolda Kalteng menyampaikan ucapan terima kasih kepada para pejabat lama atas dedikasinya selama bertugas di Polda Kalteng.

'Atas nama pribadi dan pimpinan Polda Kalteng, saya ucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya," tutur Nanang.



Terkhusus untuk Ibu Irjen Pol (Purn) Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. yang kurang lebih satu tahun sembilan bulan menjabat sebagai Wakapolda Kalteng.



"Kami ucapkan terima kasih banyak atas kinerja yang sangat luar biasa. Sehingga kamtibmas di wilayah Kalimantan Tengah dapat terjaga dan terpelihara dengan baik," tambahnya.



Selanjutnya, kepada Bapak Brigjen Pol Mohamad Agung Budijono, S.IK., M.Si. pada kesempatan yang berbahagia ini, saya mengucapkan selamat atas dilantiknya saudara sebagai Wakapolda Kalteng.

"Saya yakin atas pengalaman yang dimiliki saudara selama ini, kiranya dapat membantu saya dalam memimpin jajaran Polda Kalteng untuk kedepannya," tandasnya.

Sementara itu, Brigjen Pol Mohamad Agung Budijono, S.IK., M.Si. dalam perkenalan singkat berharap kehadirannya sebagai Wakapolda dapat diterima dengan baik oleh masyarakat Kalteng.

"Selain itu, saya juga mengharapkan kerjasama dari seluruh forkopimda dan stakeholder terkait untuk bersama-sama dalam menjaga menjaga kondusifitas kamtibmas di Prov. Kalteng. Saya mohon dukungan saudara semua," tandas Brigjen Agung.

Sedangkan Irjen Pol (Purn) Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. dalam acara tersebut, menyampaikan pamit kepada seluruh yang hadir dalam kegiatan.

"Terima kasih atas kerjasama dan kebersamaan seluruh pihak baik TNI, Polri, Pemda, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Adat. Sehingga selama saya menjabat Wakapolda Kalteng kamtibmas dapat tetap terjaga dengan baik," pungkasnya.